



PELESTARIAN BUDAYA

Disbud Gelar Pawiyatan Pranatacara

UMBULHARJO—Dinas Kebudayaan (Disbud) Kota Jogja menggelar *Pawiyatan Pranatacara* atau pelatihan pembawa acara berbahasa Jawa. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka melestarikan dan mengembangkan budaya lokal khususnya dalam bidang bahasa dan sastra Jawa. *Pawiyatan Pranatacara* ditujukan bagi warga Kota Jogja pria dan wanita berusia maksimal 45 tahun. Sebelumnya, Disbud Kota Jogja telah menggelar seleksi peserta. Dari ratusan pendaftar, sebanyak 20 orang dinyatakan lolos untuk mengikuti pelatihan. Seluruhnya merupakan warga ber-KTP Kota Jogja dan berkomitmen menyelesaikan pelatihan dari awal hingga selesai.

Kepala Disbud Kota Jogja, Yetti Martanti menyebut beberapa pendaftar

merupakan pranatacara amatir yang biasa mengisi kegiatan di kampung. Pelatihan dilakukan sebanyak 16 kali pertemuan. Peserta dibekali materi seputar *sangune pranatacara*, *dhasar pranatacara*, dan busana. Ada juga pembekalan terkait dengan *pranatacara* umum lan *pambagyaharja*, *bab lamaran*, *bab manten*, *boyong manten*, serta layu atau *sripah*. Pelatihan tak hanya diberikan dalam bentuk materi teori, tapi juga praktik. *Pawiyatan Pranatacara* dimulai 24 April hingga 7 Agustus 2024. Selanjutnya, pelatihan akan diakhiri dengan wisuda yang dilaksanakan di Lantai 2 Sayap Utara Taman Budaya Embung Giwangan. "Harapannya dapat memberikan ruang bagi masyarakat untuk lebih memahami dan mengapresiasi seni panatacara serta memperkaya

khasanah budaya Indonesia," ujar Yetti, Minggu (5/5).

Menurut Yetti, *Pawiyatan Pranatacara* tak hanya fokus pada pembentukan serta melahirkan bibit-bibit *pranatacara* atau *master of ceremony* (MC), namun untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan dalam berkomunikasi. Keterampilan ini merupakan bekal yang penting untuk menunjang pekerjaan ataupun mencari pekerjaan di berbagai bidang.

"Menjadi seorang *pranatacara* juga dapat membuka peluang kerja yang luas, baik sebagai MC acara formal maupun informal, sehingga memberikan kontribusi yang nyata bagi kemajuan karier dan penghidupan," katanya.

Disbud Kota Jogja menggandeng sejumlah *pranatacara* profesional



Agenda Pawiyatan Pranatacara yang digelar Disbud Kota Jogja sebagai bagian dari pelestarian budaya Jawa.

yang tergabung dalam Paguyuban Pranatacara DIY dan Paguyuban Pranatacara Yogyakarta cabang Kota Jogja. Yetti berharap peserta dalam

mengambil bekal yang diberikan secara maksimal. "Kemudian diterapkan dalam kehidupan bermasyarakat," katanya. (Ari Anissa Karlin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005